

KPU Merangin Terima 1.316 Kotak Suara untuk Pilkada Serentak

solmi - JAMBI.SABDATARA.COM

Oct 30, 2024 - 19:23



MERANGIN – Penjabat Bupati Merangin Jangcik Mohza, memimpin jalannya rapat koordinasi (Rakor) persiapan penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024, di Auditorium rumah dinas bupati Merangin, Rabu (30/10)

Pada rapat diikuti unsur Forkopimda Merangin, pimpinan KPU Merangin, unsur pimpinan Banwaslu Merangin, Asisten I Setda Merangin M Sayuti dua orang staf

ahli bupati Merangin Irsadi dan Firdaus.

Juga hadir di rakor itu, para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di jajaran Pemkab Merangin dan Camat se-Kabupaten Merangin. Pada rakor itu diketahui berbagai kendala dan berbagai kekurangan yang terjadi pada persiapan Pilkada Serentak 2024.

“Semua pihak diharapkan proaktif dan berpartisipasi menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Untuk itu semua pihak harus bekerjasama untuk pelaksanaan pesta demokrasi ini, meskipun penyelenggara Pilkada itu KPU dan Banwaslu, kita membantu,” ujar Jangcik.

Dikatakan Jangcik Mohza, dari sebanyak 1.316 kotak suara yang sudah diterima KPU Kabupaten Merangin. Sebanyak 1.262 kotak suara dalam kondisi baik dan lebuhnya sebanyak 54 kotak suara dalam kondisi rusak.

Sedangkan jumlah pemilih tetap Kabupaten Merangin diketahui sebanyak 279.863 orang pemilih. Dengan rincian sebanyak 141.399 orang pemilih laki-laki dan sebanyak 138.464 pemilih perempuan, dan tempat Pemungutan Suara sebanyak 635 TPS.

Dari rakor itu juga diketahui debat terbuka untuk calon bupati Merangin 2024-2029 akan dilakukan sebanyak dua kali, pada Rabu, 13 November 2024 dan Rabu, 20 November 2024.

KPU Merangin juga kekurangan armada doble cabin, untuk mendistribusikan surat suara ke desa-desa terpencil yang sudah dilalui kendaraan biasa. Surat suara itu sudah tiba di KPU Merangin dan sedang dalam penyortiran.

Sejauh ini Banwaslu Merangin telah menerima sebanyak tiga laporan yang diduga ada unsur pelanggaran. Laporan itu sudah ada yang diputuskan tidak masuk dalam unsur pelanggaran dan masih ada dalam proses terkait netralitas aparatur sipil negara.

Untuk pengamanan jalannya Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Merangin, Polres Merangin telah menyiapkan personil pengamanan sebanyak 634 orang dan pembagian tiga rayon dengan enam satgas sesuai tingkatan kerawanan. (IS/kom)